

## ABSTRAKSI

**Lia Adliyah**, *Pengelolaan Keuangan dalam Meningkatkan Pendapatan di Perguruan Tinggi Swasta STIE Gema Widya Bangsa Cileunyi Bandung.*

Tidak bisa dipungkiri lagi dunia pendidikan di era sekarang ini mengalami perubahan pesat, dimana tidak hanya lembaga pendidikan negeri saja, tapi juga mulai bermunculannya lembaga-lembaga pendidikan swasta. Ditambah lagi dengan adanya otonomi daerah lembaga-lembaga pendidikan swasta tidak bisa mengandalkan sumbangan dari pemerintah. Berkembang atau tidaknya suatu lembaga pendidikan swasta tersebut tidak terlepas dari sumber dana selain pemerintah sebagai pendukung ditambah dengan pengelolaan keuangan yang efektif dan efisien, pertimbangan nilai profesionalisme, manajemen modern dengan segala perangkat teknologi, maka dirasakan hadirnya suatu kebutuhan untuk dapat mengelola dana.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengelolaan dana yang dilakukan STIE Gema Widya Bangsa dalam penyelenggaraan pendidikan serta sistem yang dipergunakan dalam meningkatkan pendapatannya.

Dalam penelitian ini bertitik tolak dari suatu pemikiran bahwa manusia didalam berusaha mempunyai tujuan untuk menghasilkan pendapatan, begitu juga dengan suatu lembaga pendidikan khususnya suatu Perguruan Tinggi Swasta pasti membutuhkan adanya pendapatan untuk diperoleh sebagai penunjang terselenggaranya pendidikan, kesejahteraan anggota, dan berkembangnya perguruan tinggi tersebut. Kerena tanpa adanya pendapatan suatu lembaga pendidikan swasta tidak akan mungkin bisa tetap dijalankan. Asalkan cara yang dipergunakan sesuai dengan prinsip syariat Islam, yaitu larangan memakan harta dengan cara bathil, memenuhi akad dan perjanjian, dan menunaikan amanat. Dengan tiga prinsip ini, diharapkan dapat menciptakan kemaslahatan manusia dan menghilangkan kemadharatan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, sumber data primernya adalah data Perguruan Tinggi Swasta STIE Gema Widya Bangsa Cileunyi Bandung. Sumber data sekundernya adalah buku-buku literatur yang menunjang, berhubungan dengan masalah yang sedang diteliti. Data dikumpulkan dengan menggunakan teknik observasi langsung ke lokasi penelitian, wawancara dan book survey. Data kemudian dianalisis dengan menggunakan teknik analisis kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa pengelolaan dana yang diperoleh Perguruan Tinggi Swasta STIE Gema Widya Bangsa dari beberapa sumber dana dalam penyelenggaraan pendidikan telah dilakukan seefektif dan seefisien mungkin walaupun dengan sumber daya manusia yang masih belum memadai, dan pendapatan yang diperoleh dipergunakan untuk pengembangan pendidikan selanjutnya. Untuk meningkatkan pendapatan keuangan, dalam pengelolaan dananya STIE Gema Widya Bangsa menggunakan sistem bagi hasil, tepatnya dengan menggunakan sistem *Al Musyarakah*. Dimana menjalankan operasinya dengan tidak menggunakan sistem bunga sebagai dasar untuk menentukan imbalan yang akan diterima atas jasa yang diberikan.